
An alle Vereine        Beendorf, 15.11.2023 

des KFV Fußball Bördekreis 
 

     Auswertung der Schulungsveranstaltung am 03.11.2023 

 
Liebe Sportfreunde*innen, 

 

unsere in Samswegen durchgeführte  Schulungsveranstaltung zu Problemen 

des Schiedsrichterwesens kann unter verschiedenen Aspekten als ein gelungener 

Auftakt zur Verbesserung der Schiedsrichtersituation im Bördekreis angesehen 

 werden. Mit 20 Vertretern aus den Vereinen muss die Beteiligung allerdings 

kritisch gesehen werden. Sicherlich entschuldigen einige objektive Faktoren, wie 

Ort und Zeit, die unbefriedigende Beteiligung. Wie kann es jedoch sein, dass 

Vereine aus der unmittelbaren Nachbarschaft, deren Schiedsrichtermangel uns 

alle bereits über Jahre belastet, nicht den Weg nach Samswegen gefunden haben 

und einige nicht einmal Worte der Entschuldigung fanden. 

Hier spiegelt sich noch eimal die unbefriedigende Beteiligung an der Wahlver- 

staltung vom 30.06.2023 wider, die von 25 Vereinen nicht besucht wurde. 

Inhaltlich wurden in der Schulungsveranstaltung folgende Themen vorgestellt, 

diskutiert und als Arbeitsschwerpunkte für alle Vereine als wertvoll angesehen.          

 1. Der Schiedsrichterausschuss erstellt umgehend ein anspruchsvolles     

     Plakat, das allen Vereinen für die Schiedsrichterwerbung zur Verfügung  

     gestellt wird.           

 2. Der Spfrd. J.Schenke stellt unter Einbeziehung der Vereine Kontakte zu       

     allen Sekundarschulen und Gymnasien im Bördekreis her, um über diese 

     Verbindungen die Werbung um Juniorschiedsrichter zu intensivieren.        

  3. Alle Vereine unterstützen den Aufruf der Schiedsrichter an den 

      KFV Fußball und den FSA zur Angleichung ihrer Entschädigungen 

      an andere Kreisverbände und Landesverbände des NOFV.                        

 4. Nach dem sehr erfolgreichen Abschluss eines Schiedsrichterlehr-      

     gangs in Ebendorf unter Leitung unseres neuen Lehrwartes,                

     Laurenz Werner, mit 15 Neulingen aus dem Bördekreis soll noch 

     bis Beendigung der Spielserie 23/24 ein weiterer Anwärterlehrgang  

     folgen.                          

 5. Heftige Kritik kam aus den Reihen der anwesenden Vereine zum        

     Umgang mit Juniorschiedsrichtern durch Zuschauer, Spieler und         

     Trainer . Um die Abbrecherquote zu verringern und die Anwerbung    

     neuer Schiedsrichter zu erleichtern, muss diesbezüglich Abhilfe 

     geschaffen werden.         

 6. Die mangelhafte Beteiligung macht es erforderlich, eine Wiederholung        

     dieser Schulung mit erweiternden Inhalten im Raum Oschersleben    

     durchzuführen und für alle säumigen Vereine als verbindlich zu    

     erklären. 

     Mit Sportgruß  

    Jörn Schenke, Vereinsvertreter 

 

 


